



タモトユリ

10月号

十島村立
口之島小中学校
児童生徒会新聞
10月25日発行

十月八日(土)、さわやかな秋空のもと第七十四回口之島大運動会が開催されました。今年には新型コロナウイルス感染症蔓延防止対策の緩和により、三年ぶりに島民の方々も参加されました。島民の方々を作ってくださいました立派な杉門から入場行進をすることもでき、口之島の運動会が戻ってきたなと感じる運動会になりました。その運動会で、私は白組団長を務めました。

島民参加の大運動会!!



全力投球～超えろ限界!見せつけろ口之島の絆・団結・情熱!～

団長になって、団長はこんなにも大変で不安だったことを知りました。そして、何で集中して練習せず、団長の思いに答えられなかったのだらうと後悔しています。だから、その分、先輩たちから学んだことを今回の運動会にたくさん取り入れました。



最初はまとまりがなかった感じがですが、少しずつみんなの息が合って団結力が強くなると、みんなが踊ったり、声を出したりすることが楽しくなってきました。本番では私の思いが伝わったかなと感じる、今までで一番いい演舞をするこ

自分がとって今年の運動会は、中学校最後の運動会でした。だから、いい思い出にしようという思いが、一番頑張りました。私が一番頑張ったのは応援合戦でした。自分たちで何を

作りたいのか構成を考えて作り上げたものなので、絶対に成功させようという練習にも気合を入れて取り組みました。結果、応援の部は負けてしまったけれど、本番は一番声が出ていたし、みんなの団結力が強まったいい応援合戦になったと思います。

そして、総合優勝できたのは、みんなを力に合わせてがんばった成果だと思いましたが、とても思い出に残る運動会でした。今年の運動会は地域と学校が一体となった運動会でした。島民競技の口之島名物ミミズの綱引きや、島民も参加した組対抗リレーなどもとても盛り上がりました。そして、白組それぞれがぶつかった応援合戦。いつも以上に声を出して、大きく動いて、スローガンの通り、島民の皆さんに口之島の絆、団結、情熱を見せつけることができました。この運動会での経験を高校生活にも生かしていきたいです。



文責…中三

新しい仲間たち

口之島小中学校に新しい先生方が来られました。新聞部でアンケートを書いてもらったので紹介します。

- ①名前
- ②誕生日
- ③好きな食べ物
- ④これらががんばりたいこと
- ⑤ギネス記録をとったら、どんなお祝いをしてもらいたいか



- ① 一 ラーメン、ニチャールハン、三 ピザ、四 焼肉、五 グラタン
- ② 家事(掃除や料理等) バドミントン
- ③ 花火やデイズニーみたいなパレードをしてもらいたい



- ①
- ②
- ③ フィリピン料理…アドボ 日本料理…ラーメン&寿司
- ④ 日本語を勉強したい
- ⑤ 歓声を世界中からもらいたい

私の行きたい国

私の行きたい国はシンガポールです。行ってみたい理由は、朝も夜も景色が綺麗で、日本にも似ていていいなと思ったからです。

アピールポイントは、観光スポットとして、マリナベイ・サンズやガーデンズ・バイ・ザ・ベイがあります。

この国では、「おはよう」を「スマップバギ」と言います。

おすすめの国なので少しでも興味をもってもらえたらうれしいです。 小六

